

# PERS

## Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Tinjau Pos Pam Terpadu Exit Tol Parungkuda dalam Rangka Operasi Lilin Lodaya 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Dec 27, 2024 - 19:15



*Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Tinjau Pos Pam Terpadu Exit Tol Parungkuda dalam Rangka Operasi Lilin Lodaya 2024*

Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Endah Samian, melaksanakan kunjungan kerja ke Pos Pam Terpadu Exit Tol Parungkuda pada Jumat (27/12/2024). Kunjungan tersebut bertujuan untuk memberikan dukungan moral dan apresiasi kepada personel yang bertugas dalam Operasi Lilin Lodaya 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.05 WIB ini turut dihadiri Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi, Kapolsek Rayon Utara, Ketua Bhayangkari Ranting Parungkuda beserta pengurus, dan anggota bhayangkari lainnya. Kapolres Sukabumi menyampaikan langsung apresiasi dan motivasinya kepada personel yang bertugas.

“Saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan semangat rekan-rekan dalam menjalankan tugas pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Terus jaga kesehatan, tingkatkan kewaspadaan, dan pastikan masyarakat merasa aman dan nyaman selama Operasi Lilin Lodaya 2024,” ujar AKBP Dr. Samian.

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolres Sukabumi bersama Ny. Endah Samian menyerahkan bingkisan kepada personel Pos Pam. Bingkisan ini diharapkan dapat mendukung kebutuhan personel selama bertugas, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru.

Kapolres Sukabumi juga menegaskan pentingnya patroli rutin di lokasi-lokasi strategis, seperti tempat wisata, tempat hiburan, dan pusat keramaian. “Kita akan terus memonitor situasi keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli secara intensif, demi menciptakan suasana kondusif dan menyenangkan bagi masyarakat yang sedang menikmati liburan,” tambahnya.

Kegiatan kunjungan di Pos Pam Terpadu Exit Tol Parungkuda selesai pada pukul 11.15 WIB, dilanjutkan dengan kunjungan ke Pos Pam wilayah Cicurug.

Kegiatan ini menjadi salah satu wujud nyata kepedulian dan perhatian Polres Sukabumi terhadap personel di lapangan, sekaligus memastikan bahwa Operasi Lilin Lodaya 2024 berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.